

Manuel de Jesús Mejía Carrillo

Es Licenciado en Educación Primaria y Maestro en Educación Campo Intervención Didáctica por la Escuela Normal Rural “José Gpe. Aguilera”, Especialista en la Formación de Formadores por el CREFAL y Doctor en Ciencias de la Educación por el Instituto Universitario Anglo Español. Además, tiene un Postdoctorado en Investigación Educativa por la Universidad Pedagógica de Durango. Se desempeñó en educación primaria desde 2005 hasta 2017, donde fue maestro frente a grupo, asesor técnico pedagógico y director técnico en distintas escuelas del sistema federalizado en nuestro estado. Desde 2011 se ha desempeñado como docente de posgrado en distintas instituciones a nivel nacional. Actualmente es Profesor de Tiempo Completo de la Universidad Pedagógica de Durango.

Entre sus publicaciones recientes están los artículos:

“Análisis metodológico de cursos de aprendizaje automático para estudiantes de primaria a secundaria”

“Reflexiones desde la perspectiva del docente de Educación Básica y de Educación Superior a partir del video “un crimen llamado educación”

“Validación de una Prueba Pedagógica Para Medir el Aprendizaje Matemático en Educación Secundaria”